



Siga los consejos de su médico o clínica sobre inyecciones, revisiones médicas y otros problemas de salud de su bebé.

Las vacunas ayudan a los bebés a mantenerse sanos, lo que puede protegerlos del síndrome de muerte súbita del bebé.

Por qué las revisiones médicas son importantes para el bebé:

- Los médicos tienen los consejos más actualizados sobre cómo mantener a su bebé seguro y saludable.
- Las visitas regulares con el médico de su bebé ayudan a asegurarse de que su bebé esté creciendo y desarrollándose bien.
- Las vacunas se administran en estas revisiones y ayudan a fortalecer el sistema inmunitario de su bebé. El fortalecimiento del sistema inmunitario de su bebé ayuda a combatir los gérmenes que pueden enfermarlo.



Fuente de la imagen: Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades



A la mayoría de los bebés se les recomienda ver al médico a los:

- 3 – 5 días de edad
- 1 mes de edad
- 2 meses de edad
- 3 meses de edad
- 6 meses de edad
- 9 meses de edad
- 12 meses de edad

Su médico puede recomendar más visitas si es necesario para su bebé. Hable con su médico sobre qué calendario esperar para su bebé

TAMBIÉN EN ESTA SERIE:
Comportamiento del Bebé
Lactancia Materna
Cuidado Prenatal
Condiciones Especiales de Salud

Hablemos – Revisiones Médicas del Bebé

Su bebé debe someterse a revisiones periódicas durante el primer año de vida.

Para obtener recursos, visite: dshs.texas.gov/SuenoInfantilSeguro



Siga los consejos de su médico o clínica sobre inyecciones, revisiones médicas y otros problemas de salud de su bebé.

Preguntas comunes de familiares y cuidadores

Parece más importante llevar a mi bebé al médico cuando está enfermo. ¿Por qué son tan importantes las revisiones o las Consultas de bienestar infantil?

Las revisiones regulares con el médico de su bebé son una excelente manera de asegurarse de que su bebé esté creciendo bien y se mantenga saludable. El médico controlará el peso, las medidas y le administrará las vacunas recomendadas para su edad. El médico también preguntará cómo juega, aprende, habla y se mueve.

Este también es un buen momento para compartir cualquier pregunta o inquietud que pueda tener sobre la alimentación, el aprendizaje o el crecimiento de su bebé.

Su bebé puede calificar para recibir servicios o ayuda para retrasos en el crecimiento, el habla o el aprendizaje. Consulta la guía Hablemos - Recursos comunitarios para obtener más información.

He oído que las vacunas pueden causar el síndrome de muerte súbita del bebé. ¿Es eso cierto?

No, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, en inglés) informan que múltiples estudios de investigación han examinado los posibles vínculos entre las vacunas y el síndrome de muerte súbita del bebé (SIDS, en inglés). La evidencia acumulada durante muchos años no muestra ningún vínculo entre la inmunización infantil y el SIDS.

Los bebés reciben múltiples vacunas cuando tienen entre dos y cuatro meses de edad. Este rango de edad es también la edad máxima para el SIDS. El momento en que se administraron las inyecciones ha llevado a algunas personas a preguntarse si existe una relación entre el SIDS y las vacunas. Sin embargo, los estudios han encontrado que las vacunas no causan el SIDS y no están relacionadas con él.

Hablemos - Círculo de apoyo

¡Continúe compartiendo información sobre sueño infantil seguro con padres y cuidadores durante el primer año para fomentar el uso de prácticas de sueño seguro!

¿Cuáles son los efectos secundarios comunes de las vacunas?

La mayoría de los efectos secundarios de la vacuna son muy leves. Es posible que su bebé tenga efectos secundarios leves como fiebre baja, somnolencia, irritabilidad o dolor o hinchazón en el lugar donde recibió la vacuna. Estas reacciones leves suelen desaparecer por sí solas en unos pocos días. Los efectos secundarios graves son extremadamente raros.

Si su bebé tiene alguna reacción que le preocupe o si tiene preguntas, llame al médico de su bebé.

He oído que las vacunas pueden causar autismo. ¿Es eso cierto?

No. Expertos de todo el mundo y organizaciones de salud líderes como la Academia Estadounidense de Pediatría (AAP), los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) y la Academia Nacional de Medicina no han encontrado ningún vínculo entre las vacunas y el autismo. El sistema de seguridad de las vacunas de larga data de los Estados Unidos garantiza que las vacunas sean lo más seguras posible. Millones de niños reciben vacunas de forma segura cada año.



Fuente de la imagen: Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades

Para más recursos, visite:

dshs.texas.gov/SuenoInfantilSeguro